



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

12. Februar 2024

Entsorgungsbetriebe, Homepage, Verkehr

### **Kanalerneuerung rund um die Ringkirche**

Am Donnerstag, 15. Februar, beginnen die ELW mit der Einrichtung der Baustelle und anschließend mit der Erneuerung der Abwasserkanäle rund um die Ringkirche in Wiesbaden. Der schadhafte Kanal wird in offener Bauweise durch einen neuen ersetzt. Insgesamt erneuern die ELW rund sechs Kilometer Kanal pro Jahr. Die Straßensperrungen beginnen am Montag, 19. Februar.

Die Kanalbaumaßnahme umfasst die südliche und nördliche Straße „An der Ringkirche“, die Klarenthaler Straße zwischen der Straße „An der Ringkirche“ und der Dotzheimer Straße“ sowie den Kreuzungsbereich „An der Ringkirche“, Klarentaler und Rauenthaler/Marcobrunner Straße.

Rund acht Monate werden die Kanalbauarbeiten dauern, voraussichtlich bis Mitte Oktober. Die Maßnahme ist in die folgenden vier Abschnitte unterteilt:

- südliche Seite der Straße „An der Ringkirche“ – zwischen Rauenthaler Straße und Kaiser-Friedrich-Ring = von Mitte Februar bis voraussichtlich Anfang Juni
- Kreuzungsbereich „An der Ringkirche“, Klarentaler und Rauenthaler/Marcobrunner Straße = voraussichtlich von Anfang Juni bis Mitte Juli
- Kreuzungsbereich „An der Ringkirche“/Klarentaler Straße sowie die Klarenthaler Straße von dem Kreuzungsbereich bis zur Dotzheimer Straße = voraussichtlich von Mitte Juli bis Anfang August

- nördliche Seite der Straße „An der Ringkirche“ – zwischen Kaiser-Friedrich-Ring und Rauenthaler Straße = voraussichtlich Anfang August bis Mitte Oktober

In Abstimmung mit der Straßenverkehrsbehörde werden die Straßen abschnittsweise vollgesperrt. Umleitungen sind ausgeschildert. Der Bereich, der durch die Feuerwehr jeweils nicht befahren werden kann, wird eine Länge von 25 Metern nicht überschreiten.

Sofern es der Bauablauf zulässt, wird den Anwohnerinnen und Anwohnern die Möglichkeit gegeben, ihr Grundstück (Ein- und Ausfahrt) mit einem Fahrzeug zu erreichen. Zu Fuß ist der Weg zu den Hauseingängen jederzeit gewährleistet.

Hintergrund: Der Beginn dieser Baumaßnahme musste aufgrund der langanhaltenden schwierigen Verkehrssituation in Wiesbaden (Folgen der Sprengung der Salzachtalbrücke) in die ersten Monate dieses Jahres verschoben werden.

Die ELW bitten um Verständnis für die Beeinträchtigung.

+++